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ASR HOW Brasil e o Governo Federal 

 

Ao final do mês de maio do presente ano, o Dr. Quirino Cordeiro (Secretário Nacional de 
Cuidados e Prevenção às Drogas), procurou a irmandade, mostrando-se muito interessado no 
serviço de Linha de Ajuda da irmandade de N.A.. Solicitou então uma reunião, para que fosse 
apresentado com mais detalhes este serviço;na oportunidade ele relatou sobre a ação 
denominada“03 dígitos nacional”, visto que ele foi um dos responsáveis por disponibilizar o 
número 188 para a organização CVV (Centro de Valorização da Vida). 

Por se tratar de um assunto especifico de Linha de Ajuda em nível Nacional, achamos por 
bem envolvermos os seguintes servidores : Paulão (Coord.Linha de Ajuda CSR HOW Brasil), 
Diniz e Gualtieri (Delegado e Delegado Suplente do CSR HOW Brasil), Teresa (Coord.ABNA); 
contamos ainda com a ajuda dos companheiros Lucas Roncati – CSA Grandes Lagos (que 
estreitou nosso relacionamento com o Dr.Quirino, providenciou uma sala para realizarmos nossa 
reunião em São Paulo e ainda cuidou da parte escrita do ofício,que mais tarde fez-se necessário) 
e do companheiro Jonas – CSA Pantanal que providenciou nossa apresentação em Power Point 
sobre a abrangência geográfica atual do 0800. 

No dia 06/06/19 no reunimos então com o Dr. Quirino na cidade de São Paulo, mas 
infelizmente não pudemos contar com a presença da companheira Teresa (que adoeceu na 
véspera da reunião);fizemos todas as apresentações possíveis sobre nosso 0800 e respondemos a 
várias dúvidas. 

Também ouvimos do Dr.Quirino sobre os serviços prestados pelo CVV através do 
número 188; ele se mostrou interessado e empenhado em providenciar, através do governo 
federal e Anatel, o serviço de 3 dígitos para Narcóticos Anônimos.Informamos que este sempre 
foi o desejo de uma grande parte de nossa irmandade no Brasil, mas que, no entanto, após várias 
tentativas frustradas acabamos por migrar para uma outra solução que hoje é o nosso 0800, que 
ainda não consegue atender todo território nacional. 

Enfatizamos a necessidade que temos de mais informações técnicas sobre o atendimento 
através dos 03 dígitos a nível nacional, e que, somente após este conhecimento poderíamos então 
apresentar para nossas lideranças em nível nacional e então decidirmos por realizar ou não este 
serviço. 

Fomos compreendidos pelo Dr. Quirino, que logo nos sugeriu uma outra reunião só que 
com a equipe técnica da CVV para tirarmos todas as dúvidas e aprendermos um pouco sobre o 
funcionamento deste serviço. Uma informação importante é que atualmente a CVV atende 
anualmente, aproximadamente 3 milhões de ligações.Nossa reunião com a equipe técnica da 
CVV está agendada para 05/07/2019. 
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Chegando quase ao término desta reunião, falamos também sobre outros serviços que NA 
oferece em todo território nacional, sobre a quantidade de grupos, de reuniões, RP, H&I , etc. 
Então ele nos solicitou para apresentarmos uma relação de ações que o Governo Federal poderia 
atuar em cooperação com N.A. 

Mais uma vez, muito interessado, o Dr. Quirino nos falou sobre o Seminário Intersetorial 
de Prevenção, Conscientização , Combate às Drogas que iria ocorrer nos dias 10 e 11/06/19  em 
Brasília e que gostaria muito de poder contar com nossa presença, porém como estava muito em 
cima da data ele,veria a possibilidade de formalizar este convite. 

No Dia 07/07/2019 já no final da tarde fomos contatados pelo Dr.Quirino, formalizando o 
convite para participação no evento e falando da possibilidade,já neste evento,de viabilizar  
alguma conversa com o então Ministro do Estado da Cidadania Osmar Terra. 

 

- 10/06/2019 – Estiveram presentes no evento (Marcelo Gualtieri e Alexandre Baptista) também 
estiveram conosco os companheiros Marcelo Pires e Maurício Paris  (estes por sua vez não 
estavam representando uma estrutura de serviço, portanto apenas nos acompanharam nas ações 
que se seguem). 

Neste evento tivemos a oportunidade de fazer uma exposição de nossos 
materiais/literaturas (inclusive vendemos alguns itens).O mais importante foi a oportunidade de 
falarmos de NA no Brasil para algumas autoridades presentes e que podemos sim trabalhar em 
cooperação com o Governo Federal; também foi possível entregar (em mãos) nosso Texto 
Básico para algumas destas autoridades. 

Dr. Osmar Terra - Ministro do Estado da Cidadania 

Dr. Luiz Henrique Mandetta – Ministro de Estado da Saúde 

Dr. Quirino Cordeiro Júnior - Secretário Nacional de Cuidados e Prevenção às Drogas 

Alexander Almeida Moreira  - Professor da Universidade Federal de Juiz de Fora 

Luiz Roberto Beggiora - Secretário Nacional de Políticas sobre Drogas 

Styvenson Valentim Mendes - Senador 

Dra. Zila Sanchez - (Professora Livre-Docente do Departamento de Medicina Preventiva da 
Escola Paulista de Medicina (EPM), Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP e atual 
Coordenadora do Programa de Pós-graduação em Saúde Coletiva nesta mesma instituição.) 

Washington Stecanela Cerqueira - Secretário Nacional de Esporte, Educação, Lazer e Inclusão 
Social do Ministério da Cidadania 
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Ao final deste evento agradecemos muito ao Dr.Quirino pela oportunidade e ele também 
de forma gentil e reconhecendo o papel importante que N.A vem representando na sociedade nos 
agradeceu e reafirmou o desejo de trabalhar em cooperação com NA, inclusive já nos 
“cobrando” a relação de ações que entendemos ser possível N.A realizar em cooperação com o 
governo federal. 

Foi com base nesta solicitação que então elaboramos com a ajuda de servidores da região 
HOW Brasil, RP e Coordenação da ABNA,  um “oficio” com algumas ações que gostaríamos de 
poder contar com o apoio do governo Federal. 

Continuamos as tratativas e em breve esperamos ter novidades. 


